

# *Le président colombien suggère aux États-Unis de réviser ses relations avec Cuba*

---



New York, 24 septembre (RHC).- Le président de la Colombie, Juan Manuel Santos, a signalé que les États devraient revenir sur leur politique de blocus économique contre Cuba.

Dans une intervention au Harvard Club de New York, Juan Manuel Santos a suggéré à Washington de chercher à avoir de meilleures relations avec notre pays qui est sous l'effet de graves sanctions étasuniennes depuis plus de 50 ans.

Devant des chefs d'entreprise et des professeurs de l'Université d'Harvard, le président colombien Juan Manuel Santos a signalé qu'il a confiance dans le fait que les États-Unis et Cuba pourront parvenir à une relation de travail permettant de mettre fin au blocus.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/34555-le-president-colombien-suggere-aux-etats-unis-de-reviser-ses-relations-avec-cuba>



**Radio Habana Cuba**